

Herr Hahn dankt für die mit der Einladung versandten Mitteilungen aus der Verwaltung und erteilt Herrn Dörflinger das Wort. Der Stadtrat teilt folgendes mit: Im Zuge der Vorbereitung der Haushaltsplanung für 2017/2018 wird derzeit ein Terminplan erarbeitet. Es soll wieder Informationsveranstaltungen für die Mitglieder der Ratsversammlung geben. Die genauen Termine werden nach der Beratung im Ältestenrat bekanntgegeben.

Anfang November hat der Arbeitskreis Steuerschätzung getagt. Nach der Regionalisierung der Steuerschätzung, dem Haushaltserlass und der Kalkulation der Gewerbesteuer wird es in der Sitzung am 09.12.2015 oder in der ersten Sitzung 2016 eine entsprechende Vorlage geben.

Das Rundschreiben Nr. 159/2015 des Städteverbandes wird als Anlage dem Protokoll beigelegt.

Herr Hahn schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.